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An den 

Herrn Präsidenten 
d~s Nationalrates 
Parlament 
Wie n, 10 

Wien, 1974 07 30 

Auf die Anfrage der Abgeordneten DiploIngo Hanreich und Ge

nossen vom 260 Juni 197L!-, NI' 0 1734/ J, betreffend Zollwachab
teilung Harbach im Waldviertel, beehre ich mich mitzuteilen: 

. Zu 1): 

In dem vom Bundesministerium für :Finanzen zur Durchführung der 
zwingend notwendig gewordenen Neuorganisation des Grenzüber

vmchungsdienstes der Zollviache aufgelegten Plan wurde der Ausbau 
der Zollwachabteilung Harbach zu einer Großraumabteilung nicht 
in ErvJägung gezogen. 

Zu ..?l.!. 
Ob die Zolli,!achabteilung Harbach vlei terhin bestehen bleiben oder 

aufgelassen werden soll, "lird erst nach genauestel' Überprüfung 
und eingehendem Studium aller im Zusammenhange mit der Neu
organisation des Grenzüberwachungsdienstes der Zollwache sich 
ergebenden Probleme entschieden werdeno 

Zu 2.t: 
Die von der Gemeindevertretung Harbach in der Resolution dar

gelegten und von der Grenzbevölkerung gegen eine Auflassung 
der Zollwachabte:i.lung Harbach Z1.UII. Ausdruck gebrachten Argumente 
werden vor einer endgültigen Entscheidung über die Zollwach
abteilung Harbach nicht nur mit Interesse behandelt, sondern 
auch gebührlich berücksichtigt werden. 
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